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Weiterstadt, 11.Juni 2019 

 

Antrag: Der Magistrat wird aufgefordert, den ausstehenden Umweltbericht dem 

Parlament umgehend vorzulegen 

Sehr geehrter Herr Dittrich,  

bitte nehmen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten 

Stadtverordnetenversammlung: 

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 

1. Der Umweltbericht ist umgehend vorzulegen 

2. Der Umweltbericht wird regelmäßig fortgeschrieben 

3. Die Inhalte des Umweltberichtes werden angepasst  

 

Begründung: Darstellung und Analyse der Umweltsituation haben in den letzten Jahren 

in den Kommunen zunehmend an Bedeutung gewonnen. Gründe dafür sind nicht allein 

das Zunehmen von Umweltbelastungen und der allgemeine Wissenszuwachs, sondern 

vor allem die gestiegene politisch gesellschaftliche Bedeutung des Umweltschutzes, die 

Ausweitung der Umweltgesetzgebung und nicht zuletzt das geschärfte 

Umweltbewusstsein in der Bevölkerung. 

Heute sind kommunale Umweltberichte längst nicht mehr Umweltberichte nach BauGB 

bei akuten Planungsfällen, sondern Umweltberichte dienen: 

1. Der Sensibilisierung der Kommunalpolitik und der gesamten Verwaltung für 

Umweltprobleme 
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2. Der Kritischen Bilanzierung der kommunalen Umweltaktivitäten 

3. Der Unterrichtung und Sensibilisierung der Öffentlichkeit. 

 

 

Es ist allseits bekannt, dass Weiterstadt unter einer enormen Lärmbelastung leidet, dass 

Radwege fehlen und der ÖPNV nur unzureichend ausgebaut ist, dass ein neues 

Baugebiet aufgelegt werden soll, demzufolge wiederum viele Flächen versiegelt werden 

und sowohl der Naherholungsraum der gesamten Bevölkerung, als auch die 

Anbauflächen für unsere Landwirte  immer kleiner werden. 

Es ist uns bewusst, dass Weiterstadt als Zuzugsgebiet auch Wohnraum benötigt, doch 

ohne eine sorgfältige Abwägung der Interessen des Naturschutzes, der 

Verkehrssituation, den Interessen der Landwirtschaft und der gesamten Bevölkerung 

kann keine sinnvolle Planung erfolgen. 

Ein informativer Umweltbericht wäre auch zu diesem Thema sehr hilfreich.  

 

Weitere Begründung erfolgt mündlich. 

 

 
 

Mit freundlichen Grüßen, 

Gunter Wächter 

Fraktionsvorsitzender 


